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第４回運動会 保護者アンケート！

Q1「お子さんの声、頑張りについてお聞かせください。」
○あの暑い中おとなでも立っているだけでぐったりでしたがそんな中一生懸命走ったり、踊ったり

する姿を見て少しうるっときました。本当によく頑張ったと思います！先生方！暑い中ありがと

うございました！

○暑い中、とても集中して頑張っていたと思います!!

○楽しそうに体操したり、ボーッと立ってみたり、一生懸命ゴールまで走ったり、昨年から見ると

１年でものすごい成長を感じた日となりました！ とても可愛かったです。

○小さな体で一生懸命体操したり走ったりする姿に涙が出ました。

恥ずかしがり屋で踊るのもあまり得意ではないのですが本番では楽しそうに笑顔で踊っていて感

動しました！ 全部の種目とっても頑張っていました。

○見ているだけでも暑い中、最後まで元気いっぱいに演技、競技していたこども達と頑張りを支え

てくださった先生の姿に心から感動しました！特に年長さんのよさこい、かっこよかったです！

○ラララ体操や年長さんのよさこいをカッコイイだよと言いながら踊って見せてくれていました。

暑い中子供達の頑張っている姿を見て感動しました。

○去年までは練習で疲れたときは機嫌が悪かったりありましたが、今年は疲れたから早く寝ようと

したり、風邪ひきたくないからと帰ったら手洗いうがいを率先してやっていて、成長したなと思

いました。

○本番当日も猛暑の中頑張ってくれていました。私個人的にはヨサコイが楽しみでみんなすごくか

っこよくて感動しました！

○進級と共に、集団活動に於いて自分のポジションを理解し、役割をきちんと果たさなければなら

ないとゆう意識が感じられ、主体的に運動会に参加する姿勢に成長を感じました。オープニング

からエンディング迄、全ての種目に全力で取組み拍手を送りたいです！！

○全種目に於いて、ニコニコ楽しく参加しており、その笑顔が見れてとっても良かったです！

○最初は緊張してたのですが、一生懸命に声も出してた応援したり、かけっこや玉入れ、玉転がし

など頑張ってました。

○去年から成長した姿が見れて良かったです。

○運動会を楽しみにしていたようで、家でもよく運動会の練習をしていました！競技種目が多い中、

遊戯もかけっこも全部とても頑張っていて成長を感じました。

○お遊戯は最後まで上手に踊れていておしりフリフリも可愛かったです！お友達や父親の応援をし

ている姿を見て成長を感じました

○こども園での最後の運動会、練習から気合い十分で、楽しんで頑張っていたように思います。

今年は、去年から楽しみにしていたリーダーの役割が一人一人にあたり、娘も自分でやりたいリ

ーダーが出来たようでとても張り切っていました。今日は何をしたよといつも練習の話を聞くの

がこちらも楽しみでした。運動会当日も天気に恵まれて、暑さもありましたが、一生懸命に頑張



る姿を見て成長を感じ感動しました。

○暑い中一生懸命遊戯やリレーを頑張っていて感動しました。去年より活動量も増えて成長を感じ

ることが出来、良い機会になりました。

Q２「優先席についてお聞かせください。」
※アンケートにご記入していただいたみなさんは「よい」でした。

Q3「設問２で〝改善が必要″と答えた方に具体的にご意見お聞かせください。」
※具体的なご意見はありませんでした。

Q4「その他お気づきの点がございましたらご記入ください。」
○暑い日の中、日々の練習、本番までの準備等、先生方、関係者の方に感謝しています。

子供達の成長を見る事ができ、とても良い日となりました。 ありがとうございました！

○本番まで先生方が一生懸命指導して下さり感謝しかありません！

いつもありがとうございます。 最高の運動会でした！

○暑いときは、PTA 種目はカットしても良いかもしれないですよね?

○先生方も暑い中､準備や進行など大変だったと思います。 ありがとうございました。

○ PTA 競技の内容は改善が必要だと思いました。

子どもも少し参加したら楽しめたのと見どころがあったんじゃないかと思いました。

２回戦やらなくていいので、1チームごとグランド全体を使って玉入れするといいんじゃないか

と思いました。

○あと下に小さい子どもがいるひともいるので、今年みたいな特に暑い日は幼稚園の中で休めるス

ペースを作ってくれたり、日陰になる場所を作ってもらえたらなと思いました。

入園してない子のかけっこが急にアナウンスされたのを終わってから知ったので、そのときちょ

うど離れてたので、事前に教えてほしかったです。

○連日猛暑の中子供達の体も気遣って頂きながら練習も大変だったと思います。障害物競走もたく

さんの競技を入れていただき見応えがあってすごくよかったです。我が家は最後のこども園運動

会になるのですがとてもいい思い出になりました。先生達も猛暑の中大変お疲れ様でした。あり

がとうごさいました！

○縦割りクラスになり それで組を決めるのは仕方ない事なのですが、体格差などのバランスがも

う少し均等になればなと思いました。

○炎天下での準備や片付けは大変だったと思います。

先生方お疲れ様でした。ありがとうございました！

○年々人数が少なくなっていますが、いつもこども園ならではのあたたかい雰囲気で開催されてい

て、素敵だなと思います。

連日の暑い中、先生方大変お疲れ様でした。 とても素敵な運動会でした。

娘は今回で終わり、また下の子が入園するまであと1年ありますが、これからのこども園の運動

会がどのようなものになるのか今から楽しみです。

※アンケートのご協力ありがとうございました。たくさんの子どもたちが頑張った姿が見られて

よかったというお褒めの言葉をいただき、心より感謝申し上げます。子どもたちが練習の時から

先生の話をよく聞き、友だち同士で教え合い声を掛け合って頑張りました。保護者の皆様の温か

い声援、そして日頃から励ましていただからだ思います。お気づきの点のご意見につきましては、

来年度の運動会に参考にさせていただき、さらに子どもたちやご家族の皆様が笑顔いっぱいにな

る運動会を進めてまいります。


